



15 Pièces

265 m²

Réf. 83007869

2 070 000 €

Pernes-les-Fontaines

Maison à vendre (84210)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Idéalement situé sur la commune de Pernes-les-Fontaines, entre Luberon et Ventoux, ce mas moderne construit en 2003 réunit à la perfection charme provençal et confort d'une construction contemporaine, et offre une vue imprenable sur la campagne environnante, notamment sur les célèbres Dentelles de Montmirail. La maison principale d'une surface d'environ 135m² présente en rez-de-chaussée un grand espace de vie ouvert avec cheminée, un bureau, un cellier, une véranda, une chambre, salle d'eau et WC, deux grandes terrasses exposées Est et Sud-Ouest ; à l'étage, deux chambres, un bureau/dressing, ...

Ideally located in the town of Pernes-les-Fontaines, between Luberon and Ventoux, this modern farmhouse built in 2003 perfectly combines Provençal charm and the comfort of a contemporary construction, and offers a breathtaking view of the surrounding countryside, in particular the famous Dentelles de Montmirail. The main house with an area of approximately 135sqm has on the ground floor a large open living space with fireplace, an office, a pantry, a veranda, a bedroom, a shower room and WC, two large terraces facing East and Southwest; upstairs, two bedrooms, an office/dressing room, a ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

